

Beazley nomme Lucien Mounier au poste de Responsable Europe des risques cyber

juillet 02, 2024

Beazley, l'assureur de spécialités, annonce aujourd'hui la nomination de Lucien Mounier au poste de Responsable Europe des Risques Cyber. Il prendra ses nouvelles fonctions le 1er juillet et sera basé à Barcelone. Sous la responsabilité d'Alessandro Lezzi, Responsable International des cyber-risques, il sera chargé de la mise en place et de la supervision du portefeuille et de l'équipe cyber de Beazley à travers l'Europe.

Lucien Mounier a rejoint Beazley France en tant que souscripteur international Cyber et Technologie après avoir occupé le poste de chef de produit cyber en chez AIG. En 2018, il prend la responsabilité de la Région Asie-Pacifique où il construit et dirige la proposition de valeur de Beazley dans l'APAC. Il développe la présence de l'entreprise et réalise avec succès les ambitions de croissance de Beazley. Après six ans en tant que Responsable de la région Asie-Pacifique (APAC), Lucien Mounier revient en Europe pour de nouveaux challenges.

Pour Alessandro Lezzi, Responsable International des cyber-risques « En 2023, nous avons enregistré une croissance de près de 30% de notre activité cyber en Europe et la nomination de Lucien représente la prochaine étape dans la poursuite de nos ambitions cyber, en capitalisant sur les opportunités de la zone géographique et en investissant davantage dans notre offre Full Spectrum Cyber. »

« Le cyber est un marché complexe, mais Lucien est bien armé ! Il saura encourager et construire une équipe leader sur le marché, prête à guider nos clients dans une époque où le cyber risque s'accélère. Le fait qu'il ait réussi à faire de Beazley un leader du marché en Asie-Pacifique est un indicateur fort de sa grande capacité à diriger des équipes performantes et à développer des relations à long terme avec les courtiers, les partenaires et les clients. Je me réjouis de l'accueillir

de nouveau en Europe au sein de notre équipe ». ajoute Alessandro Lezzi.

« Je suis ravi de revenir en Europe et de travailler avec l'équipe et nos partenaires courtiers, pour continuer à construire et à investir dans notre plateforme européenne et à fournir les solutions qui garantissent le succès de nos clients » souligne Lucien Mounier « En adoptant une approche préventive, réactive et adaptative du risque cyber, nous travaillons à la création d'un marché cyber plus résilient, dans lequel nos clients sont préparés et n'ont pas peur des risques qui peuvent se profiler à l'horizon. ».

